

## UCAPAN TERIMA KASIH

Puji syukur saya panjatkan kepada Allah SWT, karena atas berkat dan rahmat-Nya saya dapat menyelesaikan laporan penelitian ini sesuai dengan waktu yang telah ditetapkan. Saya menyadari bahwa tanpa doa, usaha, bimbingan, dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, sangat sulit bagi saya untuk menyelesaikan penulisan laporan penelitian ini dengan tepat waktu. Oleh karena itu, saya mengucapkan terimakasih kepada:

- 1) Ir. Joni Hardi, MT., Selaku Ketua Program Studi Teknik Arsitektur
- 2) Christy Vidiyanti, ST., MT., selaku Koordinator Perancangan Arsitektur Akhir yang mengarahkan jalannya penelitian ini.
- 3) Christy Vidiyanti, ST., MT., selaku dosen pembimbing saya yang telah membimbing dan memberikan pengarahan kepada saya selama penyusunan laporan penelitian ini.
- 4) Kedua orang tua (alm) Ibu Sarinten dan Bapak Rusman serta Keluarga yang memberikan dukungan dan semangat dalam penyusunan laporan penelitian ini.
- 5) Serta teman – teman arsitektur angkatan 24 yang memberikan semangat dan masukan selama penyusunan laporan penelitian ini.

UNIVERSITAS  
MERCU BUANA

## KATA PENGANTAR

Kota Bandung Di kelilingi oleh pegunungan, sehingga morfologi bentuk wilayahnya bagaikan sebuah mangkok raksasa, kota Bandung dialiri dua sungai utama yaitu Sungai Cikapundung dan Sungai Citarum. Pariwisata Indonesia saat ini sedang menjadi sorotan banyak Negara, oleh karena itu pemerintah khususnya Kementerian Pariwisata sedang gencar melakukan pembangunan pada daerah yang memiliki potensi pariwisata. Dengan di perhatikanya sector pariwisata di Indonesia, kebutuhan akan hotel dan resort makin meningkat juga. Kota Bandung adalah salah satu destinasi wisata yang paling di gemari baik dali kalangan wisatawan domestic maupun manca negara, Lokasinya yang dekat dengan Jakarta menjadikan Kota ini sebagai short escape bagi para penghuni Kota Jakarta. Selain itu Kota Bandung menjadi magnet daya tarik bagi turis manca Negara untuk berwisata, karena kota ini tertata cantik, asri dan banyak juga pusat wisata kuliner. Selain itu daerah sub urban Bandung memiliki alam yang asri khas pedesaan di pegunungan dengan pemandangan yang elok dan fantastis.

Pariwisata Indonesia saat ini sedang menjadi sorotan banyak Negara. Oleh karena itu Pemerintah khususnya Kementerian Pariwisata sedang gencar melakukan pembangunan di wilayah yang memiliki potensi wisata. Kementerian Pariwisata memiliki target 17 juta kunjungan wisatawan manca negara (wisman) melalui kegiatan promosi dan paket – paket wisata menarik di 18 destinasi unggulan di Tanah Air pada Tahun 2018. Program ini di harapkan dapat mendongkrak kunjungan wisata di Indonesia. Dengan semakin di perhatikanyasektorpariwisata di Indonesia, kebutuhan akan hotel dan resort akan meningkat juga. Kota Bandung adalah salah satu destinasi wisata yang sudah populer bagi turis domestic maupun manca negara. Lokasinya yang dekat dengan ibu kota Jakarta, menjadikan Bandung sebagai “*ShortEscspe*” bagi para penghunikota Jakarta. Selain itu daya tarik Kota Bandung merupakan magnet bagi turis manca Negara untuk berwisata, karena kota ini merupakan kota yang cantik, asri, tertatarapiserta di lengka piwisata kuliner dan belanja.di harapkan dengan adanya Jalak Harupat Hotel dan resort dapat mendongkrak sisi ekonomi dan pariwisata khususnya daerah Kabupaten Bandung.

UNIVERSITAS  
MERCU BUANA